



## Devuelven a comisiones de San Lázaro el dictamen sobre pensiones

© 17 abril, 2024

Etiquetas ▼ Categorías ▼



Ignacio Mier, coordinador de Morena en San Lázaro, durante una reunión de la Comisión de Seguridad Social, el lunes pasado. Foto: Pablo Ramos

Al confirmarse que el dictamen de reforma al sistema de pensiones sí fue modificado, los grupos parlamentarios en la Cámara de Diputados decidieron reponer el procedimiento y, por primera vez desde que Morena es mayoría, el documento se devolvió a comisiones, para volverse a votar y discutirse el lunes en el pleno.

El coordinador de Morena, Ignacio Mier, afirmó que el cambio denunciado por el Partido Acción Nacional se debió a "un error humano" del equipo técnico de la bancada. "No hubo premeditación", expuso Ignacio Mier, coordinador del grupo.

Después de un receso de hora y media, y tras el acuerdo de las bancadas, la presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra (PRI) reanudó la sesión solo para levantarla y citar el lunes a las 13:00 horas.

La legisladora precisó que, conforme al acuerdo alcanzado por los coordinadores de los grupos parlamentarios, así como para "dar certeza jurídica" al proceso parlamentario, se tomó la decisión de devolver el dictamen, para que vuelva a ser votado por la Comisión de Seguridad Social.